

Drachenfliegerverein Bösing e.V.

Rainer Thieringer
Epfendorfer Straße 24
D-7215 Bösing
07404 / 2044 (p)
07422 / 515-72 (d)



Bösing, den 3. Juni 1992

DFV-Blitz-Info / Mini-BöFl

Aus Zeitmangel gibt's kurz vor dem Dorffest nur ein kleines Mini-Bösinger-Fliegermagazin (Mini-BöFl) mit den wichtigsten Infos:

Adressänderung des 1. Vorsitzenden

Ich bin ab sofort nicht mehr unter der Telefonnummer 07404 / 2470, sondern unter 07404 / 2044 oder in der Firma unter 07422 / 515-72 erreichbar. Das Infotelefon wird vorübergehend stillgelegt, wichtige Informationen werden per Rundschreiben bekanntgegeben.

Dorffest vom 12. bis 14. Juni

In ein paar Tagen ist es soweit: der Dorffest-Streß beginnt. Da wir auf die Einnahmen sehr angewiesen sind, bittet der Festausschuß alle Mitglieder um tatkräftige Mithilfe.

Festausschuß:

Organisation und Programm:	Rainer Thieringer
Finanzen:	Uwe Ganter
Auf- und Abbau:	Bruno Bantle, Hans-Jörg Gaus
Personaleinteilung:	Arthur Bantle
Essen:	Tobias Gaus
Trinken allgemein	Günter Kleefeld
Barbetrieb:	Ralf Thieringer
Kaffee-Bar:	Angelika Wagner

Festprogramm:

Freitag, 12.6.92	16.30	Bewirtungsbeginn / Handwerkervesper
	19.00	Faßanstich
	20.00	die jungen Harzwälder (Hauptbühne)
Samstag, 13.6.92	15.00	Bewirtungsbeginn
	16.00	Flugsimulator, Springburg, Go-Cart, Musikverein
	20.00	LaDo-Bigband (Hauptbühne)
Sonntag 14.6.92	10.00	Frühschoppen, Flugsimulator, ...
	19.00	Verlosung
	20.00	Tanz mit Los Esperandos (Hauptbühne)

und bei den Drachenfliegern gibt's:

Flugsimulator mit einem Schmidbauer-Kran
Pilsbar, Cocktailbar, Sonntags Kaffee & Kuchen, bewirtete Hütte
Essen: Schweinehals im Wecken, frittierte Champignons und Rote

Aufbau findet voraussichtlich am Mittwoch und Donnerstag abend und Freitags ganztägig statt, abgebaut wird am Montag.

Der Auf- und Abbau ist nicht über den von Arthur aufgestellten Personalplan organisiert. Jeder ist aufgefordert bei den Terminen anwesend zu sein. Bitte bringt Werkzeug mit!

Wer von den aktiven Mitgliedern beim Aufbau nicht dabei sein kann, ist automatisch beim Abbau eingeteilt!

Am Sonntag gibt's bei uns Kaffee und Kuchen. Jedes aktive Mitglied wird gebeten einen, oder gerne auch mehrerer Kuchen, auf den Sonntag Nachmittag zu backen (oder backen zu lassen) und vor allem auch mitzubringen. Angelika Wagner (Geli) "mänätscht" die Kaffee-Bar.

Hilfe und/oder Kuchenspenden von den passiven Mitgliedern des Vereins würden uns sehr freuen. Passive Mitglieder, die gerne mithelfen würden, sollen sich von Arthur Bantle (Tel. 07404/7836 oder 07402/8214) einteilen lassen, oder einfach vorbei schauen und nach Arbeit fragen.

Im Voraus schon vielen Dank an alle Helfer. Der Personalplan wird momentan von Arthur erstellt und rechtzeitig verteilt. Es ist außerdem nicht verboten auch mitzuhelfen, wenn man nicht schriftlich eingeteilt ist.

Abrechnung der Schleppgebühren

Die 2,- DM pro Schlepp werden künftig nicht mehr an den Startleiter bezahlt, sondern am Ende der Saison wird anhand der Eintragungen in der Windenfahrer-Kladde der angestaute Betrag von Eurem Konto abgebucht.

Die Startleiterliste muß jedoch weiterhin geführt werden (!) um

- die Schleppanzahl kontrollieren zu können
- Außenlandungen abzurechnen
- Start von Nicht-Vereinsmitgliedern abzurechnen
- und um Schadensberichte einzutragen

Handhabung der Funkgeräte

Die Funkgeräte werden — bis uns eine bessere Lösung einfällt — bei Rainer Müller gelagert, d.h. der Startleiter muß diese vor dem Aufbauen dort abholen und nach dem Schleppen wieder dort abgeben.

Geländebegradigung

Bruno hat mit den Landwirten eine Geländebegradigung, in Form eines ca. 2 m breiten Streifens in gerader Linie vom Start zur Winde verlaufend, ausgehandelt. In dieser Saison soll erprobt werden, ob der Flurschaden durch den Streifen sich in Grenzen hält, was wir sehr hoffen.

Gsälzbär am 19. September

Bitte unbedingt diesen Termin reservieren, wir brauchen jeden Mann/Frau zur Durchführung der Veranstaltung. Aufbau am Samstag, Abbau am Sonntag.

Verschiebung der Vereinsmeisterschaft

Die Vereinsmeisterschaft muß verschoben werden auf den 26. und 27. September, also eine Woche nach Gsälzbär.

Streckenflugpokal

Die ersten pokalverdächtigen Kilometer wurden bereits erflogen und teilweise an Martin Riedlinger gemeldet. Um die Auswertung dieses Jahr etwas interessanter zu gestalten wird unter den Piloten, die eine Start-/Landemeldung in die Wertung mit einbringen, eine Kiste Flensburger Pils verlost. Start-/Landemeldungen sind in der Startleiter-Kladde zu finden.

Windendefekt

Die Winde ist zur Zeit lahmgelegt. Die Reparaturversuche sind jedoch bereits angelaufen und man darf hoffen, daß sie bis zum Einsatz am Pfingstmontag in Waldmössingen repariert ist.

Vereinsausflug

Günter Kleefeld alias James ist dabei für Oktober / November einen Ausflug zu organisieren. Der genaue Termin und das Ziel wird so bald wie möglich bekanntgegeben.